



Universidad del sureste

Alumno: Neftalí Álvaro López

Cuatrimestre: 6to grupo: B

Docente: Alberto del Jesús López

Especialidad: Licenciatura en enfermería

Actividad: ensayo

Fecha: 20/05/2023

desarrollo humano

En este trabajo se hablara de temas como , el desarrollo humano y el impacto que tiene en México, así como la diferencia entre emoción y sentimiento, tiene como finalidad que nosotros podamos entender que importancia tiene cada uno de estos temas en nuestra vida y como es que se involucra en ella.

El desarrollo humano se trata de que emprendemos por medio de unos procesos de cambios durante toda nuestra vida así como el ejemplo de que los bebés crecen y llegan a transformarse en niños hasta llegar a convertirse en adultos así como de misma manera con otras características en cualquier ser humano así el cambio del desarrollo humano se llega a centrar en el estudio científico de los procesos sistemáticos de los cambios y estabildades de las personas después hablamos sobre el estudio del ciclo vital se consta que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida la cual es conocido como desarrollo de siculo vital en las investigaciones como los estudios sobre niños dotados, el desarrollo humano en la actualidad para poder llegar a describir sus primeras palabras de los niños o que tan amplio puede llegar en su vocabulario a una determinada edad, los científicos ubican una cantidad de niños para poder llegar a determinar las tipos de conductas en las diversas edades para poder llegar a detectar como tratan de adquirir el lenguaje de los niños por medio de la medición internacional del IDH podemos detectar que nuestro país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano pero a pesar de ello el crecimiento del resto del país no es por igual para todos y los cálculos de la IDH se llega a obtener mediante registros de distintos organismos internacional que captan información confiable y comparable para más de los 80 países y también se habla de la libertad de cada persona y lo que es capaz de elegir, estos podrían establecer las relaciones entre las existencias de las libertades y la existencia es la subjetividad aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable, las existencias recurre al choque de los conceptos contrapuestos a los juegos de paradojas y son sedes de choques dinámicos y de las paradojas las existencias de mi yo está en un fondo infranqueable para toda concepción, el existir es lo que llega a constituir la realidad del hombre que está ahí sobrenadando sobre el ser de uno mismo así del mismo modo su autenticidad

depende también del modo de llegar a elegirse a si propio y es un modo concreto distinto del ser autentico, Jaspers dice que la existencia esta cruzada por opciones radicales que llega a ser las necesidades de escoger arranca de la estructura misma de la existencia de lo que Jaspers llama su ilimitación y estrechez y las consecuencias de un humanismo transcendente esto llega a decir que es inspirado a la tradición judeocristiana y en la cultura grecorromana esto permite que el ser humano se llegue a desarrollar en ello llega a caber todo los credos religiosos y toda las visiones políticas sociales y fisiológicas sin llegar a los límites de hacerle violencia a nadie ya por ello empezamos hablando de la unidad dos que se llega a basar en los manejos de los sentimientos y emociones, empezamos diferenciando cuales son los sentimientos y emociones y las emociones son conjuntos complejos de respuestas químicas y neuronales que llegan a formar un patrón distintivo canon y bard llegaron a una conclusión que el centro regulador tenía un poder integrador e inhibidor de las emociones así mismo olds miner concluyeron que el hipotálamo es crucial para las expresiones de las emociones al igual que las amígdalas sin embargo los sentimientos son las evaluaciones consientes que hacemos de las percepciones de nuestro estado corporal durante una respuesta emocional porque los sentimientos son conscientes de los objetos mentales como aquellos que desencadenaron las emociones ya sea como imagenes,sonidos, percepciones etc. Aquellos son estados de ánimos cualitativamente impregnados por formas superiores de placer y de dolor cuya la especificación remiten a contenidos y valores culturales estos llegan a carecer de situaciones corporales agudas especificas al llegar a ser más suaves y duraderas, respecto a cómo se clasifican los sentimientos, se clasifican por medio de sensibilidad que se localizan en todo el cuerpo con referencia al yo, en vitales, psíquicos, anímicos, espirituales etc. Entre las modalidades de las emociones y sentimientos es que se relacionan con necesidades culturales los sociales es decir que son necesidades que aparecen en el desarrollo histórico de la humanidad mientras que las emociones tienen un carácter circunstanciales a los sentimientos son actitudes afectivas permanentes, los sentimientos que obstaculizan el desarrollo humano estos se tratan en cuando dejás de retomar practicas olvidadas o nunca aprendidas para poder ir

contribuyendo andamios que permitan edificar los sueños de uno así como la sociedad moderna impone conseguir un estatus económico estable, tener familia constituido para poder crearse durante los ocio pero si esto llegara a ser la felicidad absoluta y el progreso a pesar de ello es muy común la proporción de medicamento ansiolíticos o antidepresivos esto debido a que cada 100 emprendedores o profesionales talentosos que son solo el 10% quien llega a lograr a alcanzar el éxito total con la distinción del objetivo cumplido luego la inseguridad es una sensación de vulnerabilidad frágil y hasta inferioridad que se llega a anteponer en las todas de decisiones en lo que se denomina inseguridad al ser humano aquí luego se habla de las necesidades del reconocimiento que se basa en el ego de las personas que constantemente necesita ser reconocido ya sea por sus acciones o actividades los niños en la escuela, los profesionales en su oficina y las parejas se expresan de alguna u otra forma la imperante necesidad de que le apruebe y lo premie en lo que está siendo uno mismo, después de ello se llega a hablar a la incapacidad del cambiar que en ello viene la ansiedad que es una sensación muy desesperante e inútiles que puede llegar a existir lo que moviliza a andar en unos factores en la actualidad ilimitaciones que frena el crecimiento ya sea la fobia social, el trastorno obsesivo compulsivo entre otras.

